



RINGKASAN

Muhammad Aria Rahman Dwiputra. Audit Atas Biaya Operasional Berbasis International Standards on Auditing di PT CTR oleh KAP Arif dan Glorius (*Audit of Operational Expens on PT CTR Based on International Standards on Auditing by KAP Arif dan Glorius*). Dibimbing oleh Rini Ratnaningsih, SE. , M. Ak.

Audit perlu dilakukan mengingat untuk meningkatkan performa perusahaan. Berdasarkan PP Pasal 68 Ayat 1 UU No. 40 tahun 2017 pemerintah mengharuskan setiap perusahaan yang memiliki kewajiban kepada masyarakat umum untuk melakukan audit terhadap laporan keuangannya. KAP Arif&Glorius diberi mandat oleh PT CTR untuk melaksanakan audit laporan keuangannya, KAP Arif&Glorius dalam hal ini tempat penulis melaksanakan Praktik Kerja Lapangan, diberi mandat oleh PT CTR untuk melaksanakan audit laporan keuangannya. Penulis mengamati akun beban operasi dan memiliki ketertarikan untuk mengetahui kewajaran transaksinya di PT CTR, oleh karenanya melalui praktik kerja lapangan selama 2 bulan terpilihlah judul Audit atas Beban Operasi di PT CTR oleh KAP Arif & Glorius. Penulis mengambil judul tersebut dikarenakan masih sedikit karya tulis yang membahas audit atas beban operasi dan selama proses praktik kerja lapangan penulis memegang audit akun beban operasi, serta didalam akun beban operasi memiliki banyak transaksi yang mempengaruhi laba yang akan diperoleh perusahaan.

Atas penjelasan tersebut, penulis menyadari pentingnya penyajian beban operasi yang wajar dalam sebuah laporan keuangan sebagaimana pentingnya opini auditor atas keseluruhan laporan keuangan PT CTR. Maka penulis tertarik dengan proses audit atas beban operasi, sehingga penulis menulis tugas akhir dengan judul “Audit Atas Beban Operasi Berbasis ISA di PT CTR oleh Kantor Akuntan Publik Arif & Glorius”.

Berdasarkan pemaparan latar belakang diatas, terdapat beberapa rumusan masalah. Yakni, bagaimana proses pra-perikatan,penilaian risiko, menanggapi risiko, dan pelaporan yang dilaksanakan KAP Arif dan Glorius untuk klien PT CTR. Dan dengan rumusan masalah tersebut, tujuan penulisan tugas akhir ini adalah menguraikan proses pra-perikatan,penilaian risiko, menanggapi risiko, dan pelaporan yang dilaksanakan KAP Arif dan Glorius untuk klien PT CTR.

penulis akan memaparkan bagaimana proses audit yang dilaksanakan pada KAP Arif & Glorius terhadap klien PT CTR. Basis ISA membagi proses audit menjadi empat tahap, yaitu Pra-Perikatan (Pre- Engagement), tahap penilaian risiko (risk assestment), tahap menanggapi risiko (risk response) dan tahap pelaporan (reporting). Penulis menggunakan metode pengumpulan data dokumentasi, wawancara dan studi kepustakaan dalam menyusun proses Pra-Perikatan dan penilaian risiko.

Kata Kunci : Audit, Biaya Operasi, ISA, KAP Arif & Glorius, PT CTR.